

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 6. November 2018

Geschwindigkeitskontrollen in der Waldstraße

Messungen der Ordnungspolizei ausgewertet

Das gemeindliche Ordnungsamt hat eine verstärkte Überprüfung des Fahrverhaltens im Bereich von Kindergärten und Spielplätzen vorgenommen. Dazu kommen die vorhandenen Geschwindigkeitsmesstafeln immer wieder an anderen Standorten zum Einsatz.

So wurden die Geschwindigkeitsmesstafeln in der Zeit vom 30. August 2018 – 30. Oktober 2018 in der Waldstraße, Höhe des Spielplatzes, angebracht. „Aufgezeichnet wurden alle Verkehrsteilnehmer, in beide Richtungen“, stellte Bürgermeisterin Ruth Disser fest.

Bei der Auswertung der Daten ergab sich in Richtung Bahnhof eine Quote von 12% aller erfassten Fahrzeuge, in die Gegenrichtung lediglich 6%, die die vorgeschriebene Geschwindigkeit nicht einhielten.

„Wir können zwar davon ausgehen, dass in der Waldstraße, wie in allen Straßen der Gemeinde, vereinzelt etwas schneller gefahren wird, aber der größte Teil der Autofahrer ist vernünftig und fährt im Rahmen der vorgeschriebenen Höchstgeschwindigkeit“, so Disser. Daher richtet das Ordnungsamt nochmals einen Appell an alle „Raser“, doch mehr Rücksicht gegenüber anderer Verkehrsteilnehmer, gerade gegenüber unserer Kinder, zu üben.